

目指す児童像

思いやりのある
よく考える
明るく元気な
進んではたらく

海道小だより

第 11 号

平成31年3月発行
宇都宮市立海道小学校
校長 高島 俊幸

チューリップや水仙が芽を出し、桜のつぼみも膨らみはじめ、いよいよ春です。

今日も子どもたちは、今年度のまとめや学校行事に一生懸命取り組んでいます。



6年生 今まで本当にありがとう

◇ 卒業式・卒業生歓送（3月18日）

春の訪れの中、多くのご来賓、保護者のご臨席を賜り、第34回卒業式を挙行了しました。6年生32人は、自信にあふれる態度と笑顔で、卒業証書を受け取りました。

「よろこびのことは」では、卒業生は新たな決意を、在校生は感謝の気持ちを伝え合い、全校合唱「旅立ちの日」で卒業を祝いました。たいへん心温まる式でした。

式辞では、6年生が今まで海道小のために頑張ってきたことや「よさと可能性」についての話をしました。卒業生の限りない前途に夢を話し、今後の益々の活躍を願っています。ご卒業おめでとうございます。



◇ 善行児童表彰式（3月13日）

6年生は、全員が海道小学校をよりよくするために、率先してよい行いをし、一生懸命がんばってきました。その中でも特にその頑張りが認められ、宇都宮市や他の団体などから、皆の見本となる行いをした児童11人が表彰を受けました。

「一人が一校を代表する」という言葉がありますが、これからも、海道小学校の代表の一人としてさらなる活躍を期待します。

（表彰内容：宮っ子心の教育表彰、青少年賞優秀賞、河宇地区連絡協議会善行賞、模範青少年証、皆勤賞、ライオンズクラブ優良児童）

読み聞かせ ～読み聞かせボランティア～

3月6日（水）に、今年度最後の読み聞かせがありました。1年間を通して定期的に読み聞かせをしていただきました。読み聞かせの後は、お話の感想や1年間のお礼をボランティアさんにお伝えしました。子どもたちは、本が大好きになりました。また、読み聞かせボランティアの皆様以外にも図書ボランティアの皆様には、図書室の掲示物や古くなった本の修理・廃棄などのお仕事も手伝っていただき、子どもたちの心を豊かに育む図書室づくりをしていただきました。ありがとうございました。



平成30年度の学校評価について

学校評価のアンケートについては、ご協力いただきありがとうございました。宇都宮市全体や昨年度の本校の数値との比較においては、昨年度より全体的に向上いたしました。今後もよりよい海道小学校になるよう教職員一同努力していきたくと思います。ご協力よろしくお願いたします。

○宇都宮市全体や昨年度の本校の数値より肯定的評価が特に高かったもの

- ・学校の日課、授業、行事などの教育課程は、適切に実施されている。
- ・学校は、家庭・地域・企業等と連携・協力して教育活動や学校運営の充実を図っている。
- ・学校は、学校だよりやホームページ、学校公開などで、積極的に情報を発信・提供している。

○宇都宮市全体や昨年度の本校の数値より肯定的評価が上がったが、来年度も継続して力を入れていくもの

- ・学校全体に活気があり、明るく生き生きとした雰囲気である。
- ・教職員は協力し、児童のよいところを認め、教えるべきことを熱心に指導している。
- ・教職員は、分かりやすい授業と生活のきまりやマナーを守って生活している。
- ・学校は、いじめ対策に熱心に取り組んでいる。
- ・学校は、清掃が行き届き、荷物や備品などが整理整頓され、学習しやすい環境である。

○宇都宮市全体や昨年度の本校の数値より肯定的評価が下がり、指導が必要なもの

- ・児童は、時と場に応じた言葉づかいをしている。

※ アンケート結果や学校関係者の皆様のご意見をもとに、「学校評価書」を作成し、年度末及び来年度初めに学校ホームページに掲載いたします。

次年度の学校について

◇ 学級数・教室配置

次年度の現段階での児童数は203人です。学級は、1，2，3，4，6年生が1学級，5年生が2学級，わかば学級の計8学級で，本年度と同じです。

新5年生は，学級編制替えを行います。

教室配置については，5年生と6年生が1階，1年生と2年生が2階，3年生と4年生とわかば学級が3階になる予定です。